



6 Pièces

189 m²

Réf. 85581673

880 000 €

La Trinité

Maison à vendre (06340)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nous avons le plaisir de vous présenter cette belle maison de 190 m² sur 2 niveaux édifée sur un terrain de 3716 m² avec piscine. Economisez une partie des frais de notaire en passant par le Cabinet. Découvrez cette charmante maison située dans un écrin de verdure, au calme et sans vis-à-vis. Cette propriété offre un agréable cadre de vie familial. Elle est idéalement située : à quelques minutes du centre-ville et des commerces. Elle comprend :

- Au premier niveau : trois chambres, un séjour, une salle d'eau avec W.C., une salle de bains avec W.C.
- Au deuxième étage : Une grande chambre donnant ...

We are pleased to present you this beautiful house of 190 m² on 2 levels built on a plot of 3716 m² with swimming pool. Save part of the notary's fees by buying with us. Discover this charming house located in a green setting, in a quiet and unoverlooked area. This property offers a pleasant family living environment. It's ideally located: just a few minutes from the town center and shops. It comprises :-

- Second floor: three bedrooms, living room, shower room with toilet, bathroom with toilet.
- Second floor: a large bedroom opening onto a study with shower room, a vast living room with ...

CABINET RIVERO

16 avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contactez l'agence





www.residences-immobilier.com

